

## Departamento de Comunicación y Prensa

Con actividades de deporte inclusivo para escolares y miembros de la Fundación Jardines de España

## VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA EL DÍA INTERNACIONAL DE LA DISCAPACIDAD

Vva. de la Cañada, 3 de dic.2014.- El pabellón cubierto del Polideportivo Santiago Apóstol ha sido esta mañana el escenario de la jornada lúdica y deportiva, de carácter inclusivo, titulada "Deporte Integra". En ella, han participado cerca de más de un centenar y medio de personas- escolares de 5º de Educación Primaria del Colegio María Moliner y Santiago Apóstol así como personas con discapacidad de la Fundación Jardines de España. Las actividades han sido dirigidas por alumnos y profesores del Grado de Técnico Superior en Animación y Actividades Físicas del Colegio Arcadia.

El primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, acompañado por concejales de la Corporación Municipal ha visitado las instalaciones y conversado con los participantes. Esta jornada coincide con la celebración, hoy, del Día Internacional de la Discapacidad y se enmarca en las Jornadas Solidarias promovidas por el Ayuntamiento.